

河内小だより

平成22年9月22日 No.22

大型テレビ（50インチ）の活用



5月10日No.8号でお知らせしましたように、広島市では「情報通信教育の強化」の一環として、各学級に1台の50インチテレビと学校に1台の電子黒板が設置されています。どんなに新しい教育機器が導入されても、それを使いこなせるようにならなければ無駄になってしまいます。使う人が習熟することは必要不可欠です。河内小学校でも、教職員が研修会を開き使い方を学



んでいます。10月の中旬からは、教員の支援をするための人員が、週当たり2～3日派遣されることになっています。子どもたちに学習することが、より確実に定着するための有効な手段の一つとなれるように努めていきたいと思っています。



秋吉台



スペースワールド



環境ミュージアム



関門海峡大橋



北九州ハイツの食堂



いのちのたび博物館

修学旅行へ行ってきました。たくさんの学びと思い出ができたことと思います。
一人一人が、これからの生活に生かせることができるよう願っています。

学校評価のお願い

4月19日 6号でお知らせしました、学校評価のアンケート調査にご協力をお願いします。ごめんどうとはおもいますが、お子様一人につき1枚となります。